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ATA n.° 38  

Reunião de Junta em 3 de abril de 2023 
 

Presenças 
 
 
 
 

Presidente, Luís Carlos Fialho Pardal;  
Secretário, David Emanuel Vieira da Silva Prazeres;  
Tesoureira, Inês Valente Magro; 
Vogal, César Miguel Henriques Oliveira, por via telemática; 
Vogal, Hélder da Costa Cabecinha. 

Hora de início 21:00 
Local da reunião Edifício Bacelo 

 
 ORDEM DO DIA 

Ponto 1 Informação sobre a atividade e situação financeira  
da junta de freguesia 

Ponto 2 Apoio ao movimento associativo  
Ponto 3 Alteração orçamental n.º 3 
Ponto 4 Aprovação de autorizações de pagamento  
Ponto 5 Pedido de marcação de férias dos trabalhadores  
Ponto 6 Outros assuntos 

 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
- O presidente propôs introduzir na ordem de trabalhos a alteração orçamental n.º 3, assumindo 
o ponto 3 da ordem do dia.  
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
- O presidente submeteu a votação a ata número 37, de 20 de março. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
ORDEM DO DIA 
 
1. Informação sobre a atividade e situação financeira da junta de freguesia 
- O presidente informou que reuniu com o Presidente e Vice-Presidente da CME em 31 de 
março para apresentar as intervenções prioritárias no território, no âmbito das Grandes 
Opções do Plano do Município e dos projetos-piloto em parceria com esta União de Freguesias. 
- O presidente informou que decorreu no edifício Bacelo, ao final da tarde de 31 de março, 
uma sessão pública de esclarecimento sobre a revisão do PDM - plano diretor municipal, 
com a presença do Presidente da CME, da Vereadora eleita pelo PS e técnicos da CME. 
- O presidente informou que já foi rececionado o material para instalação do Balcão SNS 24 
e encontra-se agendada a respetiva formação prévia online para as trabalhadoras, 
prevendo-se inaugurar o serviço na primeira semana de maio.  
- O presidente informou que está a realizar-se a pintura de muros e continua a decorrer  
o arranjo de bancos, cerca de vinte no total. 
- O presidente apresentou a proposta de Manual de identidade visual e normas gráficas, 
da designer Ana Rita Silva e informou que será posteriormente desenvolvido o brasão  
e a bandeira.  
- O presidente informou que irá passar a ser previamente distribuída ao respetivo residente 
uma informação relativa à data-hora da colocação de placa toponímica em fachada de edifício. 

/…  
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À data, constam 99,69€ na caixa Senhora da Saúde e 93,78€ na caixa Bacelo, assim como 
36.872,78€ na conta Caixa Geral de Depósitos e 45.340,16€ na conta Caixa de Crédito Agrícola.  
 
2. Apoio ao movimento associativo  
- Porta 37 - ratificação do protocolo de apoio à candidatura do projeto Bravas Mulheres  
à Fundação Calouste Gulbenkian, no valor de 1000 euros. 
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
- Universidade Sénior de Évora - pedido de apoio no valor de 500 euros, para as atividades 
da II edição do Verão Sénior na USE, mediante contrapartida de participação gratuita para 
os fregueses do território. 
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
- ARPIFSS - pedido de apoio de animação musical do Dia da Mulher, no valor de 200 euros.  
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
 
3. Alteração orçamental n.º 3 
O Presidente propôs, dada a necessidade de reforçar a rubrica 0100.0701040900 - aquisição 
e montagem / colocação de sinalização e sinalética com 1000 euros, retirar 1000 euros da 
rubrica 010000.0701040500 - aquisição e reabilitação de equipamentos urbanos. 
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
 
4. Aprovação de autorizações de pagamento 
O presidente apresentou os documentos de gestão emitidos desde a anterior reunião da 
Junta, tendo as faturas sido validadas pela tesoureira. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
5. Pedido de marcação de férias dos trabalhadores 
O presidente remeteu a apreciação para a próxima reunião.  
 
6. Outros assuntos  
- O presidente informou a necessidade de aquisição de chapas de policarbonato alveolar 
para renovação de 13 paragens de autocarro.  
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
- O presidente propôs, mediante contrapartida mensal de 200 euros, a criação do Gabinete de 
Apoio Psicossocial nas nossas instalações, para rastreio, articulação e encaminhamento de 
pessoas, projeto a desenvolver em parceria com a MetAlentejo - associação para o bem-estar 
psicossocial na comunidade.  
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
- O presidente propôs a colaboração com a Cruz Vermelha Portuguesa para execução de 
projeto de teleassistência a 20 idosos isolados ao longo de um ano, no valor total de 1400 
euros, relativos ao custo de instalação.  
Deliberação: recolher informação adicional para futura reapreciação.  
- O presidente propôs a colaboração com a Cruz Vermelha Portuguesa para apoio à alimentação 
de 20 famílias, através de cartão a levantar no supermercado Continente, no valor de 50 a 70 
euros por mês.  
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
- O presidente propôs a celebração de um contrato de prestação de serviços de design gráfico 
com Ana Rita Silva, no valor de 200 euros mensais, até final do ano.  
Deliberação: aprovado por unanimidade.                                                                                     /…  
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- O presidente deu a palavra à tesoureira, para informar o ponto de situação da preparação 
do Dia da Criança. 
- O presidente informou da conclusão da semana do livro infantil, que envolveu a oferta de 
livros às bibliotecas das escolas básicas e jardins de infância do território, no valor total de 
500 euros.  
 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião pelas 0:04. 

 
 
 
 
 
 

Luís Pardal  
Presidente  

 
 
 
 
 

David Prazeres  
Secretário  

Inês Magro  
Tesoureira  

César Oliveira  
Vogal  

Hélder Cabecinha  
Vogal

 


